

Bios and contact information of symposium presenters / Bios et coordonnées des intervenant-e-s au symposium

Intervenant-e / Presenter	Biographie et coordonnées	Biography and contact information
ADES, Josefina	<p>Josefina Ades est conseillère scientifique à l'Institut national de santé publique du Québec (INSPQ). Elle fait partie de l'équipe Municipalité en santé de l'unité Milieux et modes de vie sains.</p> <p><i>Courriel :</i> josefina.ades@inspq.qc.ca</p>	<p>Josefina Ades is scientific advisor at the National Institute of Public Health of Québec (INSPQ). She is part of the Healthy Municipality team of the Environments and Healthy Lifestyles unit.</p> <p><i>E-mail:</i> josefina.ades@inspq.qc.ca</p>
BENDJABALLAH, Islem	<p>Islem Bendjaballah est doctorant en Études urbaines à l'INRS-UCS. Ses recherches portent sur la carrière migratoire des migrant(e)s temporaires et leur vie quotidienne, la mobilité urbaine, les ambiances urbaines, l'expérience urbaine et le sentiment de chez soi dans les villes de migration.</p> <p><i>Courriel :</i> islem.bendjaballah@inrs.ca</p>	<p>Islem Bendjaballah is a PhD student at INRS-UCS. His research focuses on the migration career of temporary migrants and their daily lives, urban mobility, urban ambiances, urban experience, and the feeling home in migration cities.</p> <p><i>E-mail:</i> islem.bendjaballah@inrs.ca</p>
BIGNAMI, Simona	<p>Simona Bignami est professeure agrégée au département de démographie de l'Université de Montréal. Elle a obtenu son doctorat à l'Université de Pennsylvanie, après une maîtrise à la London School of Economics and Political Science. Elle a près de deux décennies d'expérience dans l'étude des indicateurs démographiques de la santé de la population, en particulier pour les maladies infectieuses comme le VIH/sida. Depuis que la COVID-19 a commencé à se répandre dans le monde, elle étudie en particulier les caractéristiques démographiques de la pandémie en Europe et au Canada, et contribue activement à la transmission des connaissances aux décideurs politiques et au grand public.</p> <p><i>Courriel :</i> simona.bignami@umontreal.ca</p>	<p>Simona Bignami is an Associate Professor in the Department of Demography at the Université de Montréal. She obtained her doctorate at the University of Pennsylvania, following a master's degree at the London School of Economics and Political Science. She has almost two decades of experience in studying demographic indicators of population health, especially for infectious diseases such as HIV/AIDS. Since the beginning of COVID-19 pandemic, she has especially been studying the demographics of the pandemic in Europe and Canada, and she has been actively involved in knowledge translation to policymakers and the general public.</p> <p><i>E-mail:</i> simona.bignami@umontreal.ca</p>
EI HAKMI, Saad	<p>Saad El Hakmi est doctorant en études politiques à l'université Ryerson. Il est</p>	<p>Saad El Hakmi is a PhD student in Policy Studies at Ryerson University. He holds a</p>

	<p>titulaire d'une maîtrise en arts de l'immigration et l'établissement de l'université Ryerson. Ses recherches portent sur la défense de la démocratie et de l'inclusion sociale des communautés racialisées, la citoyenneté et le sentiment d'appartenance, les expériences des immigrants sur le marché du travail, les lois et les politiques d'immigration et l'identité des migrants.</p> <p><i>Courriel</i> : selhakmi@ryerson.ca</p>	<p>Master of Arts in Immigration and Settlement Studies from Ryerson University. His research interests are advocacy for democracy and social inclusion of racialized communities, citizenship and sense of belonging, labour market experiences of immigrants, immigration laws and policies, and migrants' identity.</p> <p><i>E-mail</i>: selhakmi@ryerson.ca</p>
ETOWA, Josephine	<p>Josephine Etowa est professeure à la Faculté des sciences de la santé à l'Université d'Ottawa. Elle est titulaire de la chaire OHTN sur la santé des femmes noires et la prévention et les soins du VIH. Les recherches du Dr Etowa portent sur les inégalités en matière de santé et de soins, y compris la vie professionnelle des infirmières et la santé des Canadiens d'origine africaine, antillaise et noire (ACB) en utilisant des lentilles d'intersectionnalité.</p> <p><i>Courriel</i> : Josephine.Etowa@uottawa.ca</p>	<p>Josephine Etowa is a Professor in the Faculty of Health Sciences, University of Ottawa. She is the OHTN Chair in Black Women's Health and HIV Prevention and Care. Dr Etowa's research focuses on inequities in health and health care including nurses' work-life and the health of African, Caribbean and Black (ACB) Canadians using intersectionality lenses.</p> <p><i>E-mail</i>: Josephine.Etowa@uottawa.ca</p>
GERMAIN, Annick	<p>Annick Germain, sociologue, est professeure titulaire au Centre Urbanisation Culture Société de l'Institut national de la recherche scientifique. Ses recherches portent sur le logement, la cohabitation dans les espaces publics, la mixité sociale programmée ainsi que sur les interfaces ville/immigration. Elle a dirigé le Centre Métropolis du Québec, Immigration et Métropoles.</p> <p>Lien : https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/annick-germain/</p> <p><i>Courriel</i> : Annick.Germain@inrs.ca</p>	<p>Annick Germain, sociologist, is Full Professor at the Centre Urbanization Culture Société of the National Institute for Scientific Research. His research focuses on housing, cohabitation in public spaces planned social mix as well as city/immigration interfaces. She was director of the Québec Metropolis Centre, Immigration and Metropolises.</p> <p>Link: https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/annick-germain/</p> <p><i>E-mail</i>: Annick.Germain@inrs.ca</p>
GHOSH, Sutama	<p>Dr Sutama Ghosh est professeure au département de géographie et d'études environnementales de l'université X (Ryerson). Ses recherches portent principalement sur les géographies de la migration et de</p>	<p>Dr. Sutama Ghosh is an Associate Professor in the Department of Geography and Environmental Studies at X (Ryerson) University. Her major research focus is on the Migration and Settlement Geographies of Immigrants</p>

	l'établissement des immigrants et des réfugiés au Canada. Depuis cinq ans, elle s'intéresse aux parcours des étudiants internationaux au Canada. <i>Courriel :</i> sutama@geography.ryerson.ca	and Refugees to Canada. She is interested in exploring the journeys of international students in Canada and she has been working with them for the past five years. <i>E-mail:</i> sutama@geography.ryerson.ca
HANLEY, Jill	Jill Hanley est professeure titulaire à l'École de travail social McGill et Directrice scientifique à l'Institut universitaire SHERPA. Ses recherches portent sur l'accès aux droits sociaux (santé, logement, travail) des migrants à statut précaire. Elle est co-fondatrice du Centre des travailleurs/euses immigrants, où elle est active depuis 20 ans. <i>Courriel :</i> jill.hanley@mcgill.ca	Jill Hanley is Full Professor at the McGill School of Social work and Scientific Director at the SHERPA University Institute. Her research focuses on access to social rights (health, housing, work) for migrants with precarious status. She's co-founder of the immigrant Workers Centre where she has been active for 20 years. <i>E-mail:</i> jill.hanley@mcgill.ca
JEDWAB, Jack	Jack Jedwab, PhD est Président de l'Association des études canadiennes.	Jack Jedwab, PhD is the president of the Canadian Studies Association.
LABESSE, Maud Emmanuelle	Maud Emmanuelle Labesse est conseillère scientifique au Centre de référence sur l'environnement bâti et la santé (CREBS) de l'Institut national de santé publique du Québec (INSPQ). <i>Courriel :</i> me.labesse@inspq.qc.ca	Maud Emmanuelle Labesse is scientific advisor to the Reference Centre on the Built Environment and Health (CREBS) of the National Institute of Public Health of Quebec (INSPQ). <i>E-mail:</i> me.labesse@inspq.qc.ca
LELOUP, Xavier	Xavier Leloup est un sociologue urbain. Ses travaux portent sur la précarité résidentielle, et les politiques de lutte contre l'insalubrité, le logement social et abordable et la cohabitation interethnique à l'échelle des quartiers. Il est professeur-chercheur à l'INRS – Centre Urbanisation Culture Société. Il était membre du Partenariat de recherche sur les quartiers en transition. Page web : https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/xavier-leloup/ <i>Courriel :</i> Xavier.leloup@inrs.ca	Xavier Leloup is an urban sociologist with a strong interest in housing precarity and substandard housing, social and affordable housing, and interethnic cohabitation at the neighbourhood level. He is a research professor at INRS – Centre Urbanisation Culture Société. He was a member of the Neighbourhood Change Research Partnership. Web page: https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/xavier-leloup/ <i>E-mail:</i> Xavier.leloup@inrs.ca
NGUYEN, Christine	Christine est étudiante finissante en urbanisme à l'Université de Montréal qui s'intéresse au développement immobilier, l'abordabilité et la planification urbaine. Elle est actuellement titulaire d'un stage Mitacs Accélération à l'INRS et l'UTILE (L'Unité de travail pour l'implantation	Christine is a graduating student in urban planning at the Université de Montréal who is interested in real estate development, affordability, and urban planning. She currently holds a Mitacs Acceleration internship at INRS and UTILE (L'Unité de travail pour l'implantation de

	de logement étudiant), où elle travaille sur un projet de recherche visant à comprendre l'effet de la pandémie sur le logement étudiant.	on a research project aimed at understanding the effect of the pandemic on student housing.
OSMAN, Muna	<p>Muna Osman est chercheuse en actions et analyste d'impact chez PLIO – Partenariat local pour l'immigration d'Ottawa. Elle est titulaire d'un doctorat en psychologie. Elle s'est spécialisée dans les approches d'équité et antiracistes ainsi qu'en psychologie sociale et interculturelle. Avec OLIP, Muna travaille sur le suivi et l'évaluation du changement organisationnel dans les stratégies de lutte contre le racisme afin de promouvoir la responsabilisation et d'assurer un impact réel. Vous pouvez trouver une biographie détaillée sur le site : OLIP Secretariat OLIP (olip-olio.ca) <i>Courriel</i> : muna@olip-olio.ca</p>	<p>Muna Osman is an Equity Researcher and Impact Analyst at OLIP - Ontario Local Immigration Partnership. She holds a doctorate in psychology and is trained in research methodology using equity and anti-racist approaches as well as social and cross-cultural psychology. With OLIP, Muna works on monitoring and evaluation of organizational change in anti-racism strategies to promote accountability and ensure impact. You can find a full bio on the OLIP website: OLIP Secretariat OLIP (olip-olio.ca) <i>E-mail</i>: muna@olip-olio.ca</p>
RAMOS, Howard	<p>Howard Ramos est un sociologue politique qui étudie les questions de justice sociale et d'équité. Il a publié sur les mouvements sociaux, les droits de la personne, la mobilisation autochtone, la défense de l'environnement, l'ethnicité et la race, et le Canada atlantique. Il travaille actuellement sur des projets portant sur le Canada atlantique, les villes secondaires, l'intégration des immigrants et des réfugiés, le hockey et le multiculturalisme, ainsi que sur les implications sociales de l'IA et des nouvelles technologies. Il travaille aussi sur le financement public des organisations de femmes, les attitudes publiques et les valeurs sociales, les perceptions des compétences nécessaires dans l'économie numérique et les intersections des identités et des sports. Lien: https://sociology.uwo.ca/people/profiles/ramos.html <i>Courriel</i> : howard.ramos@uwo.ca</p>	<p>Howard Ramos is a political sociologist who investigates issues of social justice and equity. He has published on social movements, human rights, Indigenous mobilization, environmental advocacy, ethnicity, race, and Atlantic Canada. He is currently working on projects looking at Atlantic Canadian, secondary cities, integration of immigrants and refugees, hockey and multiculturalism, and the social implications of AI and new technology. He works with graduate students looking at these issues as well as state funding of women's organizations, public attitudes and social values, perceptions of skills needed in the digital economy, and the intersections of identities and sports. Website: https://sociology.uwo.ca/people/profiles/ramos.html <i>E-mail</i>: howard.ramos@uwo.ca</p>

<p>REISER, Chloé</p>	<p>Chloé Reiser est docteure en géographie et postdoctorante au sein du partenariat Community Housing Canada à l'Université du New-Brunswick-Saint-John. Ses recherches portent sur les impacts des politiques publiques et des transformations du marché du logement sur les trajectoires et les stratégies résidentielles des immigrants racisés en milieu urbain." Page ResearchGate : https://www.researchgate.net/profile/Chloe-Reiser-2 CV plus détaillé : https://geographie-cites.cnrs.fr/membres/chloe-reiser/ <i>Courriel</i> : reiser.chloe@gmail.com</p>	<p>Chloé Reiser is a PhD in geography and a postdoctoral fellow with the Community Housing Canada partnership at the University of New Brunswick-Saint John. Her research focuses on the impacts of public policies and housing market transformations on the trajectories and residential strategies of racialized immigrants in urban areas. ResearchGate page: https://www.researchgate.net/profile/Chloe-Reiser-2 More detailed CV: https://geographie-cites.cnrs.fr/membres/chloe-reiser/ <i>E-mail</i>: reiser.chloe@gmail.com</p>
<p>ROSE, Damaris</p>	<p>Damaris Rose est géographe et spécialiste en géographie sociale urbaine. Ses champs d'expertise : logement, quartiers en mutation, établissement des nouveaux arrivants. Elle est professeure associée (retraîtée) à l'INRS – Centre Urbanisation Culture Société. Elle siège au comité exécutif du partenariat IRMU et coordonnait le volet montréalais du Partenariat de recherche sur les quartiers en transition. Page web et CV complet (téléchargeable) : https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/damaris-rose/ <i>Courriel</i> : damaris.rose@inrs.ca</p>	<p>Damaris Rose is an urban social geographer specializing in housing, neighbourhood change, and newcomer settlement. She is Adjunct (Retired) Professor at INRS – Centre Urbanisation Culture Société. She is an Executive Committee member of the BMRC partnership and was Montréal coordinator for the Neighbourhood Change Research Partnership. Web page and downloadable full CV: https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/damaris-rose/ <i>E-mail</i>: damaris.rose@inrs.ca</p>
<p>REVINGTON, Nick</p>	<p>Nick Revington est professeur-chercheur en études urbaines à l'INRS – Centre Urbanisation Culture Société depuis 2020. Géographe, ses recherches portent sur le logement, le développement des villes et l'économie politique critique urbaine. Ses projets actuels concernent surtout le logement étudiant dans les villes universitaires canadiennes. Lien : https://scholar.google.com/citations?hl=en&user=AH8LQTQAAAAJ&view_op=list_works&sortby=pubdate <i>Courriel</i> : Nick.revington@inrs.ca</p>	<p>Nick Revington has been a research professor- in urban studies at INRS – Centre Urbanisation Culture Société since 2020. A geographer, his research focuses on housing, urban development, and critical urban political economy. His current projects mainly concern student housing in Canadian university towns. Link: https://scholar.google.com/citations?hl=en&user=AH8LQTQAAAAJ&view_op=list_works&sortby=pubdate <i>E-mail</i>: Nick.revington@inrs.ca</p>

<p>SHAHIDNIA, Sohail</p>	<p>Sohail Shahidnia est doctorant en études politiques à l'université Ryerson. Il est titulaire d'un baccalauréat en droit et en justice de l'Université Laurentienne et d'une maîtrise en criminologie et études sociojuridiques de l'Université de Toronto. Ses recherches portent sur les expériences des étudiants internationaux, l'établissement, l'intégration, les politiques canadiennes d'immigration et la discrimination, les médias et l'immigration et la politique sociale. <i>Courriel</i> : sshahidnia@ryerson.ca</p>	<p>Sohail Shahidnia is a PhD student in Policy Studies at Ryerson University. He holds a BA in Law and Justice from Laurentian University and a MA in Criminology and Sociological Studies from University of Toronto. His research interests include experiences of international students, settlement and integration, Canadian Immigration policies and discrimination, media and immigration, and social policy. <i>E-mail</i>: sshahidnia@ryerson.ca</p>
<p>ST-DENIS, Xavier</p>	<p>Xavier St-Denis est professeur adjoint au Centre Urbanisation Culture Société de l'INRS. Il est également membre associé du Center on Population Dynamics de l'Université McGill et conseiller de la Canadian Population Society. Ses recherches se concentrent sur le marché du travail, l'éducation, la stratification et la mobilité sociale, les trajectoires professionnelles, les organisations et l'économie politique comparée avec des méthodes quantitatives avancées, Canada, aux États-Unis et en Europe. Lien : https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/xavier-st-denis/ <i>Courriel</i> : Xavier.St-Denis@inrs.ca</p>	<p>Xavier St-Denis is Assistant Professor at the Centre Urbanisation Culture Société at INRS. He is also an associate member of the Centre on Population Dynamics at McGill University and an advisor to the Canadian Population Society. His research focuses on the labour market, education, social stratification and mobility, professional trajectories, organizations, and comparative methods, in Canada, the USA and Europe. Link: https://inrs.ca/la-recherche/professeurs/xavier-st-denis/ <i>E-mail</i>: Xavier.St-Denis@inrs.ca</p>
<p>VERONIS, Luisa</p>	<p>Luisa Veronis est professeure agrégée au Département de géographie, environnement et géomatique et titulaire de la Chaire de recherche sur l'immigration et les communautés franco-ontariennes à l'Université d'Ottawa. Ses recherches s'intéressent aux géographies sociales et politiques de l'immigration et de l'intégration des immigrants, ainsi qu'à l'immigration francophone en contexte minoritaire. Lien: https://uniweb.uottawa.ca/#!uottawa/members/116 <i>Courriel</i> : lveronis@uottawa.ca</p>	<p>Luisa Veronis is an Associate Professor in the Department of Geography, Environment and Geomatics at the University of Ottawa. She holds the Research Chair in Immigration and Franco-Ontarian Communities at the same University. Her research focuses on the social and political geographies of immigration and immigrant integration, as well as Francophone immigration in a minority context. Link: https://uniweb.uottawa.ca/#!uottawa/members/116 <i>E-mail</i>: lveronis@uottawa.ca</p>

